



田原中学校だより

第7号 令和6年11月25日

〈生徒指標〉
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



文化祭・合唱コンクール

テーマ:笑顔満祭～この一瞬、青春に全力で～

11月16日(土)の全市一斉土曜授業の日に文化祭・合唱コンクールを実施しました。PTAバザーも体育館2階で開催しました。保護者・地域の皆様、バザー品の提供、ありがとうございました。売り上げは教育活動に有効活用させていただきます。

合唱コンクールでは、クラス対抗で実施し、3年1組が金賞となりました。文化祭では、総合的な学習の時間でまとめた内容を全生徒が発表しました。英語スピーチではアメリカの銃規制について、平和親善大使(広島派遣事業)の報告では未来につなげる平和についてなど、素晴らしい発表内容でした。

今年度は全生徒が総合的な学習の時間に研究した内容をプレゼンし、学年を超えて互いに学ぶ、保護者の方にも見ていただく形にしました。分かりやすく伝える工夫がされ、質疑応答も盛り上がりました。



シンボルマーク

文化祭実行委員長

最初は、実行委員の仕事も多くて不安が多かったですが、実行委員のみなで精一杯準備をしてきたので、本番に安心して臨めました。スローガンのように、生徒の皆さんが笑顔で楽しそうにしている姿を見て、頑張ってきて良かったと心から思いました。

最優秀指揮者賞

初めの頃は朝練に来ない人もいて、全員がやる気になるまで時間が必要でした。最終的には皆が団結して練習し、歌声が美くなりました。夏休みから毎日のように曲を聴いてイメージづくりをしたので、金賞と最優秀指揮者賞をもらえて、思い出に残る合唱コンクールになりました。

最優秀伴奏者賞

クラスで選んだ綺麗な曲なので、美しく弾けるように頑張りました。校歌を当日初めて弾いたので緊張しましたが、「COSMOS」は楽しく美しく弾くことができました。クラスを引っ張っていく伴奏ができたと思います。みんなのおかげです。ありがとう。



サツマイモを小学校へ



今年も大きく立派なサツマイモがたくさん収穫できました。11月1日(金)に、給食委員で手分けして、サツマイモを田原小と田原西小へ届けました。小学校の校長先生方はとても喜んで受け取ってくださいました。本校でも、調理員さんが調理してくださり、何度もおいしいシチューや味噌汁をいただきました。



学校保健・給食委員会



11月14日(木)に学校保健・給食委員会を実施しました。学校内科医の森医師、歯科医の山口医師、薬学校薬剤師、PTA会長さんや学年委員長さんなど、保護者と学校関係者で協議しました。内容は、給食の試食と給食配膳の見学、生徒会保健体育委員会と給食委員会代表者による説明、学校医等からの指導助言です。

保護者の方からは給食で郷土料理(河内ごぼう汁)や旬のものが提供されていることに感謝の言葉をいただきました。学校医や薬剤師からは生徒会保健体育委員会のアンケート結果から見られる睡眠不足の問題や最近中高生に多いオーバードーズの問題についてお話をいただきました。



保健体育委員長

保護者の方の前に立って学校の代表として話すのはとても緊張しましたが、副委員長の支えもあり、落ち着いてスピーチを意識して話すことができました。

保健体育副委員長

私は委員長が話すスピードに合わせてスライドを動かすことに気がつけました。とても緊張しましたが、いい経験をする事ができました。



給食委員長

保護者の方にも校医さんにも分かりやすく委員会の活動をお伝えできるように話すのは大変でしたし、緊張しました。しかし、委員長として責任もって活動報告できてよかったです。

給食副委員長

私は原稿を読むのが速くなりすぎないように気をつけました。いつもは会議の様子が見られないので、体験することができて良かったです。

かわちふるさとまつり 2024



11月10日(日)に河内地区市民センターで「ふるさとまつり2024」が行われ、吹奏楽部が演奏しました。ボランティアとして本校から10名も協力し、イベント広場での司会や企画コーナーでの担当など、他校の生徒と協力して取り組みました。「自分の仕事が終わると他を手伝いに行くなど、率先して活動していた」と、まちづくり協議会役員の方から報告をいただきました。

